

**Le repos de la Foi****Introduction**

Une des caractéristiques cohérentes de la vie chrétienne est l'expérimentation. Nous vivons dans un monde déchu, dans une société imparfaite, parmi des gens dont le mode de vie est dirigé par Satan et leur propre nature pécheresse. Nous ne pouvons éviter les frictions, les conflits ou les affrontements qui en découlent. Nous faisons face à des désastres quotidiens, petits et grands, qui nous arrivent soudainement par la nature, par l'ignorance ou les actions délibérées d'autres personnes, ou même par nos propres erreurs et péchés.

La Foi-Repos est le plan de Dieu pour les chrétiens qui traversent les épreuves, qui ont des problèmes. La foi-Repos est le moyen par lequel les chrétiens peuvent avoir la JOIE, un bonheur dans cette vie qui ne dépend pas des personnes, des circonstances ou des choses. Pensez-y! Dieu promet que vous pouvez avoir la paix et la joie de Dieu, malgré ce qui se passe dans votre vie, malgré les problèmes et les tests que vous vivez.

Vos tests peuvent être légers ou sévères, ou n'importe quoi entre les deux. Il y a des problèmes familiaux, des problèmes d'argent, des conflits sociaux, des problèmes au travail... la liste est interminable. La charge de l'éléphant, ou la charge du moustique, viendra à tout moment, et généralement sans avertissement.

Mais vous pouvez toujours compter sur la provision immédiate et constante de Dieu pour vous dans votre temps d'essai. Il sait tout de nos tests avant qu'ils ne se produisent et a pris des dispositions à l'avance pour répondre à nos besoins.

Ephésiens 1:3,4 Béni soit Dieu et Père de notre Seigneur Jésus Christ, qui nous a bénis de toute bénédiction spirituelle dans les lieux célestes en Christ, 4 de même qu'il nous a choisis en lui avant la fondation du monde, afin que nous soyons saints et sans reproche devant lui dans la charité,

1 Corinthiens 10:13, "Ce ne sont pas des épreuves qui vous ont pris, mais celles qui sont communes à l'homme ; mais Dieu, avec les épreuves, fera aussi un chemin d'évasion, afin que vous puissiez les supporter.

Hébreux 4 nous dit que la génération du désert n'a pas trouvé le repos parce qu'ils n'ont pas fait confiance à Dieu pour tenir Ses promesses. Il n'y a aucune raison pour que nous (les croyants de l'âge de l'église) fassions la même erreur."

Que l'épreuve soit petite ou grande, il est permis par Dieu de mesurer notre foi et notre application des choses qu'Il nous a fournies dans cette vie.

1 Pierre 1:7 "Afin que l'épreuve de votre foi, étant beaucoup plus précieuse que celle de l'or qui périt, bien qu'elle soit éprouvée par le feu, pourrait être trouvée à la louange et l'honneur et la gloire à l'apparition de Jésus-Christ."

1 Pierre 5:6,7 "Humiliez-vous donc, sous la main puissante de Dieu, afin qu'il vous exalte en temps voulu, jetant tous vos soins sur lui, car il prend soin de vous."

**Définition de la foi-repos**

Foi-Repos : le processus de compréhension, de croyance et d'application des doctrines et des promesses de la Parole de Dieu dans les temps d'épreuve dans la vie chrétienne.

---

---

Le terme "foi-repos", et sa définition ci-dessus, est tiré des Écritures dans Hébreux 4:1,2 "Craignons donc que, une promesse nous laissant d'entrer dans son repos, chacun d'entre vous devrait sembler en manquer. Car l'Évangile nous a été annoncé, ainsi qu'à eux, mais la parole annoncée ne leur a pas servi, ne pas être mêlé à la foi en ceux qui l'ont entendu."

**(Lire les Hébreux 3 et 4 avant de poursuivre cette étude.)**

Faith-Rest est conçu pour être utilisé par le chrétien tout au long de sa vie, sur une base quotidienne, comme une technique pour maintenir la paix et l'équilibre spirituel pendant les difficultés, les problèmes, ou les catastrophes dans la vie. Faith-Rest est l'une des ressources les plus importantes du chrétien pour progresser rapidement vers la maturité chrétienne et la production du bien divin dans la vie.

Il y a deux raisons pour lesquelles les chrétiens ne parviennent pas à croître et à prospérer dans la vie chrétienne, et ne profitent pas de toutes les bénédictions, les promesses et les dispositions logistiques que Dieu a mis en place.

La raison la plus commune pour ne pas "entrer dans le repos" est un manque de connaissance du plan de Dieu et des biens qu'Il nous a fournis. Les chrétiens qui ne savent pas ce que dit la Parole de Dieu ne connaîtront jamais les promesses de Dieu ni les dispositions qu'Il a faites pour les éprouver.

L'autre raison de l'échec est vu dans le Chidren d'Israël de la génération du désert. Ils ont entendu l'enseignement mais ne l'ont pas mélangé avec la foi, donc ils ne sont pas entrés dans le repos (la terre promise).

**Exemples de Foi-Repos (ou manque de foi)**

Dans cette section, il y a plusieurs exemples de la Bible dans lesquels le peuple de Dieu avait amplement d'informations sur lesquelles fonder sa foi en Dieu. Parfois, le peuple faisait confiance à Dieu et prospérait. Parfois, le peuple montrait un manque complet de confiance en Dieu et s'effondrait lorsque les épreuves arrivaient.

Vous verrez dans ces passages de la Bible que l'étendue de la maturité spirituelle d'un croyant devient évidente dans les moments difficiles. Il est facile de maintenir une façade quand les choses vont bien, quand il y a beaucoup d'argent, une bonne santé, et peu à s'inquiéter. Tous les chrétiens regardent et se comportent à peu près les mêmes dans les bons moments. Mais quand vient l'épreuve, ceux qui n'ont pas réussi à grandir en Christ se séparent, retombent dans l'inquiétude, blâmant les autres et essayant de résoudre leurs propres problèmes par des moyens mondains.

Les exemples présentés ici sont les suivants:

1. Abraham, qui se méfia le premier, crut ensuite à Dieu, Genèse 15
2. Le test de l'eau amère à Marah, Exod 15
3. The No-Food Test and the First No-Water Test at Meribah, Exod 16,17
4. Test du "géant", numéros 13 et 14
5. Deuxième essai sans eau, numéros 20

**L'exemple d'Abraham - Genèse 14 et 15**

Genèse 14 a le récit de la grande victoire d'Abraham. Après une victoire, il y a une tendance à se laisser aller, à être vulnérable, tant dans les domaines physique que spirituel. Une équipe de football sortant d'une victoire est plus difficile à motiver pour le prochain match. Une armée victorieuse tend pour devenir complaisant et sous-estimer

---

---

l'ennemi. Il est bon de se rappeler que Satan continue de charger ; et il est particulièrement habile à contrer, à exploiter toute faiblesse temporaire. Et l'inquiétude est l'une des armes principales de Satan.

1 Pierre 5:8,9 "Soyez sobre, soyez vigilant, parce que votre adversaire, le diable, comme un lion rugissant se promène, cherchant qui il peut dévorer ; qui résistent fermement dans la foi, sachant que les mêmes afflictions sont accomplies dans vos frères qui sont dans le monde."

Gén. 15:1 "Après ces choses, la parole de l'Éternel vint à Abram dans une vision, disant : Ne crains pas, Abram : Je suis ton bouclier, et ta très grande récompense. '

Voici la promesse de protection de Dieu et une effusion de bénédictions de grâce. Le Seigneur a des solutions pour Abraham basées sur les dispositions de grâce que Dieu avait mis en place pour lui de toute éternité passé. C'est-à-dire que le plan de Dieu pour Abraham est déjà établi et opérationnel. Il s'agit simplement d'Abraham se souvenant des promesses précédentes de Dieu et les croyant.

Dieu dit : "Ne vous inquiétez pas, n'ayez pas peur." Il n'y a qu'une chose logique à faire pour Abraham quand le Seigneur est son bouclier, sa force et sa récompense - DÉTENEZ-VOUS !

Deutéronome 31:6-8 "Fortifiez-vous et ayez bon courage, ne craignez pas, et n'ayez pas peur d'eux [les géants de Canaan]; car l'Éternel, votre Dieu, est celui qui va avec vous; il ne vous abandonnera pas, et ne vous abandonnera pas. Moïse appela Josué, et lui dit en présence de tout Israël: doit aller avec ce peuple dans le pays que l'Éternel a juré à leurs pères de leur donner, et vous les mettrez en possession. Et le Seigneur, c'est lui qui marche devant vous; il sera avec vous, il ne vous abandonnera point, il ne vous abandonnera point; ne craignez point, et ne soyez point effrayés.

Esaïe. 41:10-13 "Ne craignez pas, car je suis avec vous. Ne soyez pas effrayés, car je suis votre Dieu. Je vous fortifierai, je vous aiderai, je vous soutiendrai de la droite de ma justice. Voici, tous ceux qui ont été irrités contre vous seront confus et confus, ils seront comme rien, et ceux qui luttent avec vous périront. Tu les chercheras, et tu ne les trouveras pas, même ceux qui ont combattu contre toi; ceux qui te font la guerre seront comme un néant et comme une chose de néant. "

Qui est celui qui fait ces promesses? C'est le Dieu tout-puissant, le Créateur de l'Univers! Et chaque promesse de Dieu est soutenue par Son caractère parfait et Son caractère parfait. Notre réflexion sur Ses promesses peut être liée à Ses attributs divins, par exemple :

**Souveraineté:** Dieu dans Sa Foi/Son Repos conçu comme faisant partie de Son plan pour nous.

**Justice:** Dieu est la bonté parfaite, donc toute épreuve sera bonne pour nous.

**Justice:** Garantit que son plan pour nous est juste, que nous serons toujours traités de façon juste.

**Amour:** nous savons que chaque situation dans la vie est régie par l'amour de Dieu pour nous.

**Vie éternelle:** Dieu est éternel et nous avons la vie éternelle avec Lui à travers l'œuvre du Christ sur la Croix. Dieu planifie toujours avec l'éternité en vue.

---

---

**Omniscience:** Dieu connaît mes épreuves ou mes souffrances avant même qu'elles n'arrivent ; et Il a déjà planifié ce qu'il fallait faire à leur sujet.

**Omniprésence:** Dieu est toujours présent et disponible pour aider.

**Toute-Puissance:** Dieu est tout-puissant, il a donc toujours la capacité de tenir ses promesses et de fournir de l'aide en cas de besoin.

**Immutabilité:** Dieu ne change jamais dans son attitude envers nous, et toutes ses caractéristiques restent les mêmes, pour toujours.

**Vérité:** Dieu ne ment jamais; donc ce qu'il a promis, il accomplira (voir Romains 4).

Abraham a eu une grande victoire, puis il échoue. Il a commencé à s'inquiéter, à céder. Il a toujours l'impression d'avoir quelque chose à se plaindre. Il n'a pas d'héritier mâle, et s'il n'y a pas d'héritier mâle, l'héritage ira à Éliézer.

Genèse 15:2 "Et Abram dit: 'Seigneur Dieu, que me donneras-tu, puisque je vais sans enfant, et que l'héritier de ma maison est cet Eliézer de Damas? '"

L'inquiétude est souvent un péché, **Romains 14:23**, "...tout ce qui n'est pas de la foi est péché." L'inquiétude est, en fait, équivalent au blasphème. L'inquiétude calomnie Dieu en disant que Ses promesses sont des mensonges ou que Dieu n'est pas capable de tenir Ses promesses. En d'autres termes, la personne craintive croit que Dieu ne peut pas ou ne veut pas tenir ses promesses.

L'inquiétude est le contraire de la foi-repos. Et la foi-repos est la réponse à l'inquiétude.

Abraham a deux choix: (1) il peut essayer de résoudre ses propres problèmes en s'inquiétant, en s'agitant, en planifiant, en étant contrarié et en colère, en essayant de trouver des réponses, en essayant de contourner les choses, etc., ou (2) il peut laisser Dieu résoudre les problèmes qu'il ne peut pas gérer.

Genèse 15:3 "Et Abram dit : Voici, tu ne m'as pas donné de postérité; et voici, celui qui est né dans ma maison est mon héritier."

Abraham blâme Dieu pour ses problèmes. Blâmer les autres, surtout blâmer Dieu, est un signe certain de la détérioration spirituelle. Une personne mûre prend la responsabilité de ses propres actions. C'est une tendance dans la psychologie moderne de trouver quelqu'un ou quelque chose à blâmer pour les troubles, tels que les parents, l'environnement, la communauté, les politiciens, les employeurs, etc. Mais cette tendance ignore toutes les dispositions divines, toutes les bénédictions, toutes les lois et tous les principes de la souffrance.

Genèse 15:4-6 "Et voici, la parole de l'Éternel lui fut adressée, en ces mots : Celui-ci ne sera pas ton héritier, mais celui qui sortira de tes reins sera ton héritier. Et il le fit sortir, et dit : Regardez vers le ciel, et comptez les étoiles, si vous pouvez les compter. ' Et il lui dit : 'Ainsi sera votre postérité. ' Et il a cru en l'Éternel, et il l'a compté pour lui pour la justice."

Ici, Dieu répète Ses promesses (de l'Alliance avec Abraham) et donne à Abraham une illustration dramatique de ce qu'Il veut dire, en lui montrant les étoiles. Enfin, Abraham croit Dieu. Il lui reste environ 15 ans à attendre avant la naissance d'Isaac, mais il est capable d'attendre patiemment et d'avoir la paix intérieure parce qu'il a mis son fardeau sur le Seigneur.

**Le test de l'eau amère - Exode 15**

---

---

Avez-vous déjà eu un dimanche merveilleux à l'église, vénérant le Seigneur, appréciant la communion des croyants, tout ce qui vous rend heureux d'être chrétien, pour voir tout votre changement d'attitude à l'œuvre lundi alors que votre travail semble vous jeter dans un autre monde ?

Lisez Exode 14 et 15 du récit des Israélites fuyant l'Égypte. Ils voyaient Dieu 24 heures par jour dans la nuée et dans le feu. Dans leur terreur des Égyptiens, ils prièrent frénétiquement Dieu pour les sauver, et virent la mer Rouge s'ouvrir, traverser sur la terre ferme, et regarder l'armée égyptienne être détruite pendant que les eaux se refermaient sur eux.

Et quelle fête de victoire ils ont eue. Lisez le grand chant de victoire qu'ils ont chanté. "Le Seigneur est ma force et mon chant... Le Seigneur est un homme de guerre... Ta droite, ô Seigneur, a mis en pièces l'ennemi... Qui est comme toi, ô Seigneur, glorieux dans la sainteté, redoutable dans les louanges, faisant des prodiges..." Et encore et encore.

Mais ... seulement trois jours plus tard, sur la marche, ils sont venus à la mer amère, Mara, et ...

**Exode 15:24,25** "Et le peuple murmura contre Moïse, disant : Que boirons-nous? Et il cria à l'Éternel; et l'Éternel lui montra un arbre qu'il avait jeté dans les eaux, et dont les eaux étaient devenues douces; il leur fit une loi et une ordonnance, et là il les éprouva."

En tant que nation, les Israélites étaient spirituellement immatures. Ils n'avaient aucune endurance spirituelle et aucune compréhension réelle de qui est le Seigneur ou de ce qu'il pouvait faire. C'est le premier des nombreux tests qu'ils échoueraient, des tests conçus pour leur montrer à quel point ils étaient impuissants sans Dieu. Comme vous le savez, tout au long de leurs 40 ans errant dans le désert, et en dépit de l'enseignement quotidien de Moïse, Aaron et Lévites, en dépit d'assister miracle après miracle spectaculaire, seulement un petit pourcentage de ces gens jamais appris à compter complètement sur le Seigneur.

### **Le test sans nourriture et le premier test sans eau - Exode 16,17**

Exode 16 donne des détails sur l'épreuve No Food, également échoué par les Israélites, dans lequel ils murmuraient encore contre Moïse, Aaron et Dieu. Dans ce cas, Dieu a fourni la manne pour eux. Ce chapitre est une litanie de pleurnicheries, de plaintes et de comportements misérables. Et le chapitre 17 continue l'histoire.

Il n'y avait pas d'eau à Rephidim, et le peuple blâma Moïse de les avoir fait sortir d'Égypte pour que leurs enfants et leurs troupeaux meurent de soif. Leur plainte était si véhémente que Moïse a nommé le lieu Meribah ("réprimande").

Bien sûr, le Seigneur a fourni de l'eau de la roche, en même temps donner une belle image de l'évangile. Rappelez-vous que la grâce de Dieu dépend de Son caractère, pas de notre caractère ou fidélité. Les gens ont reçu ce qu'ils ne méritaient pas.

### **Le test des géants - Nombres 13,14**

Les numéros 13 décrivent une patrouille de reconnaissance dirigée par un officier de haut rang de chacune des 12 tribus. Moïse n'engagerait pas une force de 2.000.000 personnes dans un pays sans envoyer une patrouille. La patrouille passerait 40 jours en territoire ennemi avant de retourner à Kadesh-Barnea.

Nombres 13:1,2

---

---

Et l'Éternel parla à Moïse, et dit : 2 "Envoie des hommes pour explorer le pays de Canaan, que je donne aux enfants d'Israël; de chaque tribu de leurs pères, tu enverras un homme, chacun un chef au milieu d'eux."

Le peuple reçut des instructions du Seigneur. Notez la promesse : "...le pays que je donne aux enfants d'Israël..." On ne demandait pas aux Israélites d'entrer dans le pays sur la "foi aveugle". La foi aveugle n'existe pas. La foi est la meilleure vue du monde quand elle est basée sur les promesses de Dieu. La foi est la capacité de reposer sur l'omniscience de Dieu.

Nombres 13:3-16

3 Moïse les envoya du désert de Paran, selon l'ordre de l'Éternel, tous ces hommes qui étaient chefs des enfants d'Israël.

4 Voici leurs noms : de la tribu de Ruben, Schammua, fils de Zaccur;

5 de la tribu de Siméon, Schaphat, fils de Hori;

6 de la tribu de Juda, Caleb, fils de Jephunné;

7 de la tribu d'Issacar, Igal, fils de Joseph;

8 de la tribu d'Éphraïm, Osée, fils de Nun;

9 de la tribu de Benjamin, Palti, fils de Raphu;

10 de la tribu de Zabulon, Gaddiel, fils de Sodi;

11 de la tribu de Joseph, c'est-à-dire de la tribu de Manassé, Gaddi, fils de Susi;

12 de la tribu de Dan, Ammiel, fils de Gemalli;

13 de la tribu d'Aser, Sethur, fils de Micaël;

14 de la tribu de Nephthali, Nahbi, fils de Vophsi;

15 de la tribu de Gad, Guéuel, fils de Maki.

16 Tels sont les noms des hommes que Moïse envoya explorer le pays. Et Moïse appela Osée, fils de Nun, Josué.

Caleb et Josué sont reconnus comme deux des grands hommes de l'histoire, des hommes qui connaissent la sagesse et la grâce de Dieu et qui sont prêts à s'y engager. Pour eux, la Parole de Dieu était plus réelle que toute situation à laquelle ils devaient faire face. Ils étaient pleinement adaptés à leurs circonstances, qu'elles soient bonnes ou défavorables.

Nombres 13:17-20

17 Moïse les envoya explorer le pays de Canaan, et leur dit : "Montez par le Midi, et montez sur les montagnes,

18 et voyez comment est le pays : si le peuple qui l'habite est fort ou faible, en petit nombre ou en grand nombre;

19 si le pays où ils habitent est bon ou mauvais, si les villes qu'ils habitent sont comme des camps ou des forteresses;

20 si la terre est riche ou pauvre, et s'il y a des forêts ou non. Ayez bon courage, et apportez du fruit de la terre." Maintenant, le temps était la saison des premiers raisins mûrs.

---

---

Instructions détaillées pour la reconnaissance. "Soyez de bon courage..." Une chose nécessaire pour une mission réussie, la bonne attitude mentale. La différence entre le courage et la crainte est soulignée ici. Et la différence est la Foi-Repos ! Caleb et Josué crurent aux promesses de Dieu, les dix autres ne l'ont pas fait. Caleb et Josué ont eu du courage, les dix autres non.

Quand les espions revinrent, le camp fut divisé en deux groupes, un petit groupe de personnes confiantes et courageuses qui crurent Dieu, et un grand groupe de personnes craintives qui tremblaient dans leurs bottes. Il y avait des géants dans le pays, et la majorité en avait peur, malgré les promesses de Dieu.

Le Seigneur est plus grand que n'importe quel géant dans la vie d'un chrétien. "Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde." Le Seigneur savait d'avance qu'il y aurait des géants en Canaan, et Il avait tout préparé à l'avance pour qu'ils occupent le pays. Pourtant, en dépit d'avoir rencontré (et échoué) test après test, et ayant vu Dieu effectuer beaucoup de miracles merveilleux, ils manquaient encore de courage.

Nombres 13:21-27

21 Et ils montèrent et explorèrent le pays depuis le désert de Tsin jusqu'à Rehob, près de l'entrée de Hamath.

22 Ils montèrent par le midi, et arrivèrent à Hébron; Ahiman, Scheschaï et Talmaï, descendants d'Anak, y étaient. (Hébron fut bâtie sept ans avant Tsoan en Égypte.)

23 Ils arrivèrent à la vallée d'Eschol, et ils coupèrent là un sarment avec une grappe de raisins; ils le portèrent entre deux d'entre eux sur une perche. Ils ont aussi apporté des grenades et des figues.

24 On appela ce lieu la vallée d'Eschol, à cause de la multitude que les hommes d'Israël y abattirent.

25 Et ils revinrent de l'espionnage du pays après quarante jours.

26 Ils partirent, et ils revinrent auprès de Moïse, d'Aaron et de toute l'assemblée des enfants d'Israël, dans le désert de Paran, à Kadès; ils leur et leur montra le fruit du pays.

27 Alors ils lui dirent : « Nous sommes allés dans le pays où tu nous as envoyés. Il coule vraiment de lait et de miel, et ceci est son fruit.

C'est une confirmation complète de ce que le Seigneur a dit que ce serait le cas dans le pays. Et Ses promesses avaient été répétées à maintes reprises. Exo. 3:8,17; 13:5; 33:3.

"Lait et miel" est un idiomme pour une terre prospère. Les seuls croyants qui jouissent de la provision de Dieu sont ceux qui voient et s'approprient les provisions de Dieu par la foi. Nous ne vivons pas par la vue. Nous avons des provisions pour aujourd'hui, nourriture, vêtements, abri. Mais ce que Dieu fournit à l'âme ne peut être vu, sauf par la foi. Mais les yeux de la Foi-Repos sont plus grands que les yeux naturels.

Numéros 13:28-33.

28 Mais le peuple qui habite le pays est fort; les villes sont fortifiées et très grandes; et nous y avons vu la postérité d'Anak.

29 Les Amalécites habitent le pays du midi; les Héthiens, les Jébusiens et les Amoréens habitent les montagnes; et les Cananéens habitent la mer et le long des rives du Jourdain."

---

---

30 Alors Caleb fit taire le peuple devant Moïse, et dit : “Montons tout de suite et prenons possession, car nous sommes bien capables de le vaincre.”

31 Mais les hommes qui étaient montés avec lui dirent: “Nous ne pouvons monter contre le peuple, car il est plus fort que nous.”

32 Et ils firent un mauvais rapport aux enfants d’Israël sur le pays qu’ils avaient exploré, disant : « Le pays par lequel nous sommes allés comme espions est un pays qui dévore ses habitants, et tout le peuple que nous y avons vu sont des hommes de grande stature.

33 Là, nous avons vu les géants (les descendants d’Anak sont venus des géants); et nous étions comme des sauterelles à nos propres yeux, et nous étions donc à leurs yeux.”

Il ne fait aucun doute qu’ils se heurtent à un ennemi redoutable. Les Hittites étaient l’une des plus grandes nations dans le monde antique ; ils ont découvert le fer et ont été les premiers à utiliser des armes de fer. Les Jebusites étaient des guerriers très puissants qui n’avaient pas été conquis depuis plusieurs centaines d’années; leur La fortification était une ville appelée Jérusalem. Les Amalécites étaient des idoles artisanales et des adorateurs de démons et des sacrifices d’enfants.

Caleb avait vu Dieu gérer tous leurs problèmes à maintes reprises, mais il n’était pas en mesure de persuader le reste du peuple. Ils avaient peur des géants.

Nombres 14:16

“Parce que le Seigneur n’a pas pu amener ce peuple dans le pays qu’il a juré de leur donner, il les a tués dans le désert.”

Ce verset explique tout. Le Seigneur ne pouvait pas les amener dans le pays parce que

(1) leur attitude envers Dieu était mauvaise;

(2) les attitudes des héritiers envers les gens étaient mauvaises (les péchés d’attitude mentale); et

(3) ils étaient négatifs envers Dieu et Son enseignement.

Nombres 14:17,18 17 Et maintenant, je te prie, que la puissance de mon Seigneur soit grande, comme tu l’as dit, en disant : 18 Le Seigneur est patient et miséricordieux; il pardonne l’iniquité et la transgression; mais il n’innocente point les coupables, en punissant l’iniquité des pères sur les enfants jusqu’à la troisième et la quatrième génération. ’

Le manque de foi en Dieu affecte les générations suivantes. Là où les parents n’enseignent pas à leurs enfants, et leur donnent l’exemple, les enfants suivront les voies mondaines de leurs parents. Moïse prie Dieu qu’en quelque sorte Il empêchera cela.

**Nombres 14:19-23**

19 Pardonne l’iniquité de ce peuple, je te prie, selon la grandeur de ta miséricorde, tout comme tu as pardonné à ce peuple, depuis l’Égypte jusqu’à présent.”

20 Alors le Seigneur dit : “J’ai pardonné, selon ta parole;

21 mais en vérité, comme je vis, toute la terre sera remplie de la gloire du Seigneur...

22 parce que tous ces hommes qui ont vu ma gloire et les miracles que j’ai faits en Égypte et dans le désert, et qui m’ont mis à l’épreuve déjà dix fois, et qui n’ont pas écouté ma voix,

---

---

23 Ils ne verront point le pays dont j'ai juré à leurs pères, et aucun de ceux qui m'ont rejeté ne le verra.

Ces versets fournissent une grande perspicacité sur la façon dont l'amour et la grâce de Dieu peuvent être montrés sans compromettre Sa justice et Sa droiture. Il pardonne au peuple pour leur manque de foi, mais il interdit toujours à la majorité d'entrer dans la terre promise.

Nombres 14:24 Mais mon serviteur Caleb, parce qu'il a un esprit différent en lui et qu'il m'a pleinement suivi, je le ramènerai dans le pays où il est allé, et sa descendance en héritera.

Caleb était différent. Il écoutait la Parole de Dieu tous les jours et maintenait une attitude de foi conforme à la doctrine et aux promesses qu'il avait apprises. Par conséquent, il avait une attitude mentale détendue et une bonne connaissance de la façon de fonctionner dans le plan de Dieu.

Nombres 14:25-30

25 Or, les Amalécites et les Cananéens habitent dans la vallée; demain, tournez-vous et allez au désert par le chemin de la mer Rouge."

26 L'Éternel parla à Moïse et à Aaron, et dit :

27 «Jusques à quand supporterai-je cette mauvaise que les enfants d'Israël font contre moi.

28 Dis-leur : Comme je vis, dit le Seigneur, comme vous avez parlé à mon oreille, ainsi je vous ferai :

29 Les cadavres d'entre vous qui ont porté plainte contre moi tomberont dans ce désert, vous tous qui avez été dénombrés, selon votre nombre entier, depuis l'âge de vingt ans et au-dessus.

30 Excepté Caleb, fils de Jephunné, et Josué, fils de Nun, vous n'entrerez point dans le pays où j'ai juré de vous faire habiter.

Une description des ténèbres dans l'âme. Dieu appelle ce peuple une congrégation maléfique et prononce le péché jusqu'à la mort sur la majorité de la population adulte.

### **Le deuxième essai sans eau - Nombres 20**

Historiquement, maintenant, nous sommes près de la fin des 40 années d'errance occasionnées par les péchés et l'incrédulité de la génération précédente. La plupart de ceux qui étaient adultes il y a 39 ans sont morts dans la nature. Maintenant, leurs enfants sont adultes, et ils n'ont apparemment rien appris! Car voici une répétition du test "sans eau", au même endroit et pratiquement dans les mêmes circonstances que le premier.

Nombres 20:1

Toute l'assemblée des enfants d'Israël entra dans le désert de Tsin le premier mois; et le peuple s'arrêta à Kadès, où Marie mourut et fut enterrée.

Marie mourut à ce moment-là, et elle fut enterrée à Kadès. Sa mort est représentative de ceux qui ont été enlevés sous le stade final de la discipline divine, le péché jusqu'à la mort. Maintenant, la nouvelle génération est confrontée à la question de la vie Foi-Repos.

---

---

Nombres 20:2 Il n'y avait point d'eau pour l'assemblée; et ils se rassemblèrent contre Moïse et Aaron.

"Il n'y avait pas d'eau pour la congrégation..." Dieu permettra des tests de toutes sortes, généralement sous la forme d'un désastre, de chagrin, de frustration ou de situation de pression qui pourrait être classé comme une situation "sans eau".

Vous pouvez gérer une situation "sans eau" de deux manières. Vous pouvez essayer de la résoudre vous-même, ou vous pouvez la mettre entre les mains du Seigneur. La question est ce qui se passe dans l'âme. Se reposer en Dieu, revendiquant les promesses, exige la connaissance catégorique de la Parole de Dieu et une bonne attitude de foi envers le Seigneur et son enseignement.

Aucune situation désespérée n'est vraiment désespérée du point de vue divin. Un croyant qui a le principe de la Bible appliqué dans sa vie va manifester beaucoup de choses, y compris une attitude mentale détendue, le vrai bonheur et la joie, et une dépendance sur les promesses.

Une situation sans eau n'est jamais une situation sans eau avec Dieu. Il a fourni l'"eau" pour chaque situation avant que le monde ait été créé. Mais les promesses de Dieu ne sont jamais superposées à la vie du croyant. Elles sont une expression de Son amour, mais Dieu ne force pas Son amour sur nous.

Le croyant qui ne vit pas dans la Parole a des péchés mentaux, des peurs, des inquiétudes, de l'anxiété, de l'amertume, etc. Et cela s'exprime par des murmures. Le croyant avec la doctrine dans l'âme exprime son propre amour pour Dieu par la foi-repos.

Nombres 20:3

Et le peuple se querella avec Moïse et parla, disant: "Si seulement nous étions morts quand nos frères sont morts devant le Seigneur!

"Le peuple chode (meribah) avec Moïse..." Dès que les choses tournent mal, les natures pécheresses commencent à exprimer l'obscurité dans l'âme, l'amertume, l'implacabilité, la peur. Cela amène le peuple à murmurer contre l'autorité que Dieu a prévue et ils blâment Moïse et Aaron pour toute la chose.

Ces personnes sont en fait suicidaires, une preuve de grande incohérence, des oscillations émotionnelles extrêmes, et la désorientation complète à la vie.

Nombres 20:4,5

4 Pourquoi avez-vous fait monter l'assemblée de l'Éternel dans ce désert, afin que nous mourions ici, nous et nos bêtes?

5 Et pourquoi nous avez-vous fait monter d'Égypte pour nous conduire dans ce lieu mauvais? Ce n'est pas un lieu de blé, ni de figes, ni de vignes, ni de grenades, ni d'eau à boire."

Notez que ce "mauvais endroit" dont se plaint la congrégation est exactement le même endroit où Dieu avait démontré Son amour et Sa grâce auparavant, en fournissant de l'eau! Le croyant qui appelle la grâce "mal" a une âme gravement marquée. Ils ont la volition négative à la grâce et les promesses de Dieu. Dans leur conscience de soi, ils ont de l'apitoiement sur eux-mêmes. Leur mentalité est dominée par des péchés d'attitude mentale d'inquiétude, d'amertume, de vindicte. Leurs émotions sont instables. Et dans leur conscience, ils ont un point de vue et des normes strictement humains.

---

---

Ils pensent aux détails de la vie, et ils s'attendent à ce que les détails de la vie leur apportent le bonheur. Tout croyant qui ignore la Parole de Dieu et regarde les détails de la vie pour la provision et le bonheur l'a eu ! La Parole de Dieu dirige le croyant vers Dieu ; le point de vue humain le dirige vers l'Égypte.

Quand un croyant rappelle quelque chose de son passé, quelque chose d'agréable, au lieu de rappeler ses promesses de Dieu, il "regarde en arrière vers l'Égypte." Un chrétien qui opère sur les principes de la Grâce peut prendre l'Égypte de la quitter. Il sera confiant et heureux dans toute situation, parce que Dieu est plus grand que la situation la plus désespérée.

Dieu démontre Son amour pour nous à travers l'adversité d'une manière qui serait impossible au Ciel. Le ciel est un environnement parfait, sans aucun problème.

Hébreux 3:7-9 "C'est pourquoi, comme le dit l'Esprit Saint, aujourd'hui si vous entendez Sa voix, n'endurcissez pas vos coeurs, comme dans la provocation (meriba : de l'hébreu du Psaume 95:8-11), au jour de l'épreuve dans le désert, quand vos pères m'ont mis à l'épreuve, éprouvé moi, et dire mes œuvres quarante ans."

"Endurcir son cœur" signifie avoir une incrédulité habituelle et volontaire en Dieu et en Sa Parole.

Dieu a été fidèle au peuple pendant les 40 années d'errance dans le désert, mais ils ont échoué à l'épreuve du "pas d'eau".

Les bienfaits du repos dans la foi

Alors qu'un chrétien grandit dans la grâce, il utilisera la Foi-Repos avec une compétence et une puissance croissantes, et cela soutiendra toute sa pensée et sa production divines. Foi-Repos repose entièrement sur le ministère continu de l'Esprit Saint qui demeure, donc le croyant ne bénéficiera de la Foi-Repos que lorsqu'il est en communion, en marche [l'Esprit](#).

Romains 14:23 Mais celui qui doute est condamné s'il mange, parce qu'il ne mange pas de la foi; car tout ce qui n'est pas de la foi est péché.

La foi-repos était le moyen de spiritualité pour les croyants de l'Ancien Testament.

Habakkuk 2:4 "Voici l'orgueilleux, Son âme n'est pas droite en lui ; Mais le juste vivra par sa foi.

LIRE Hébreux 11

Romains 4:17-25

17 (comme il est écrit : "Je t'ai fait père de beaucoup de nations") en présence de Celui en qui il a cru—Dieu, qui donne la vie aux morts et appelle ces choses qui n'existent pas comme si elles existaient;

18 qui, contrairement à l'espérance, crut dans l'espérance, de sorte qu'il devint le père de beaucoup de nations, selon ce qui avait été dit, "Il en sera de même pour vos descendants."

19 Et n'étant pas faible dans la foi, il ne considérait pas son propre corps, déjà mort (depuis qu'il avait environ cent ans), et la mort du sein de Sara.

---

---

20 Il n'a pas hésité à la promesse de Dieu par incrédulité, mais il s'est affermi dans la foi, donnant gloire à Dieu,

21 et étant pleinement convaincu que ce qu'il avait promis, il pouvait aussi l'accomplir.

22 Et par conséquent, "cela lui a été imputé à justice".

23 Or, il n'a pas été écrit pour lui seul que cela lui était imputé, qui a ressuscité d'entre les morts Jésus notre Seigneur,

24 mais aussi pour nous. Cela nous sera imputé à nous qui croyons en Celui qui a ressuscité d'entre les morts Jésus notre Seigneur,

25 qui a été livré à cause de nos offenses, et a été ressuscité à cause de notre justification.

Un des passages principaux relatifs à la foi-repos est Hébreux 3 et 4, en particulier la section de 3:6 à 4:16. Veuillez lire ce passage de votre Bible avant de continuer.

### **Voici quelques principes du système Foi-Repos :**

La foi-repos vient de Dieu, qui est parfait. Aucune œuvre ou action humaine ne peut s'ajouter à cette disposition divine parfaite.

Pour entrer dans le repos de Dieu, le croyant doit cesser de ses œuvres (bien humain) et entrer dans un repos dans lequel il ne fait aucun travail. Le Saint-Esprit fait le travail, Hébreux 3:7 à 4:16.

La foi est nécessaire, et non les œuvres. La foi implique l'absence de mérite humain. Le mérite de la Foi-Repos réside dans l'objet de la foi, Dieu le Père et Sa Parole. Les doctrines et les promesses de la Parole doivent être mélangées avec la foi, Hébreux 4:1,2.

Faith-Rest produit une attitude mentale détendue et la victoire sur les péchés d'attitude mentale,

Esaïe 26:3,4 Vous le garderez en parfaite paix, Dont l'esprit est resté sur vous, Parce qu'il a confiance en vous. 4 Confiez-vous au Seigneur pour toujours, car en YAH, le Seigneur, est la force éternelle.

Romains 5:5 Or, l'espérance ne déçoit pas, parce que l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint qui nous a été donné.

La foi-repos est la base de la dynamique dans la prière,

Matthieu 21:22 Et tout ce que vous demanderez en priant, en croyant, vous le recevrez."

Mark 11:25 "Et quand vous vous tiendrez debout, si vous avez quelque chose contre quelqu'un, pardonnez-lui, afin que votre Père qui est dans les cieux vous pardonne aussi vos offenses.

La Foi-Repos est un principe de victoire dans le combat spirituel.

Hébreux 11:6 Mais sans la foi, il est impossible de lui plaire, car celui qui vient à Dieu doit croire qu'il est, et qu'il est un rémunérateur de ceux qui le cherchent avec diligence.

1 Jean 5:4,5 4 Car tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde. Et c'est ici la victoire qui a vaincu le monde, notre foi. 5 Qui est celui qui vaincra le monde, si ce n'est celui qui croit que Jésus est le Fils de Dieu?

La foi-repos fait partie du mode de vie chrétien à l'époque de l'Église,

---

---

2 Corinthiens 5:7 Car nous marchons par la foi, et non par la vue.

La mesure dans laquelle la foi-repos s'applique à tous les aspects de la vie d'un croyant peut être vue dans les plus de 7000 promesses individuelles dans la Bible qui peuvent être réclamées par le chrétien d'une manière ou d'une autre. Voir, par exemple,

1 Pierre 5:7 Il prend soin de lui, car il prend soin de toi.

Isaïe 41:10 Ne craignez rien, car je suis avec vous; ne soyez pas effrayés, car je suis votre Dieu. Je te fortifierai, oui, je t'aiderai, je te soutiendrai de ma droite juste.

Psaume 4:8 Je me coucherai en paix et je dormirai; Car toi seul, ô Seigneur, fais-moi habiter en sécurité.

Psaume 55:22 Rejette ton fardeau sur le Seigneur, Et il te soutiendra; Il ne permettra jamais que les justes soient émus.

Psaume 56:3 A chaque fois que j'ai peur, je te fais confiance.

Pour que la Foi-Repos fonctionne, il est nécessaire que le chrétien reçoive la Parole de Dieu chaque jour, afin qu'il apprenne quelles dispositions de la promesse ont été mises à sa disposition. Et le chrétien continuellement rempli (contrôlé) par le Saint-Esprit en confessant le péché bibliquement. Utilisation de la Parole de Dieu Pour que la foi-repos fonctionne, il est nécessaire que le Dieu de cette manière offre les avantages suivants :

Repos intérieur, la "paix de Dieu qui dépasse toute compréhension."

Un bonheur (+H) qui ne dépend pas des personnes, des circonstances ou des choses.

Une attitude mentale détendue résultant de la victoire sur les péchés de l'attitude mentale.

La capacité d'avoir un amour personnel authentique envers vos proches et un amour impersonnel authentique envers les autres.

Le désir de s'occuper du Christ et d'étudier davantage la Parole de Dieu.

Provision divine pour chaque besoin.

La clé du succès du système Foi-Repos réside dans la validité de l'objet de notre foi, la Parole de Dieu Par conséquent, chaque aspect du caractère parfait (essence) de Dieu le Père soutient la Foi-Repos.

### **Comment appliquer Faith-Rest**

L'objectif de l'enseignement biblique est la présentation de la doctrine biblique que le chrétien peut utiliser dans sa vie quotidienne. Les gens diffèrent dans leurs capacités à retenir et rappeler les doctrines et les promesses quand ils sont nécessaires.

Vous ne savez jamais quand vous devrez utiliser une doctrine particulière, et vous pourrez peut-être vous rappeler seulement une petite quantité de ce que vous avez entendu du Pasteur-Enseignant dans le passé. Pour cette raison, vous devez prendre dans la doctrine sur une base quotidienne afin que la doctrine utilisable s'accumule progressivement en petits incréments, ligne sur ligne et précepte sur précepte.

Il doit aussi y avoir une répétition continue des principes importants et un renforcement dans l'apprentissage de la façon dont les divers principes bibliques sont interreliés.

---

---

En étudiant la Bible, vous découvrirez qu'un cadre divin de référence est en train d'être construit dans votre âme par lequel vous pouvez recevoir, comprendre et appliquer d'autres enseignements doctrinaux. La vérité construit sur la vérité.

Ésaïe 28:10 Car précepte doit être sur précepte, précepte sur précepte, Ligne sur ligne, ligne sur ligne, Ici un peu, là un peu."

Vous verrez que le point de vue de Dieu remplace progressivement votre point de vue humain sur de nombreuses questions. Vous construisez un ensemble de normes divines par lesquelles vous pourrez exercer la sagesse et le discernement et prendre des décisions correctes dans la vie.

Vous grandirez dans la maturité spirituelle si vous maintenez un élan continu dans le mode de vie chrétien pendant une période prolongée. Votre réception personnelle de la Parole de Dieu constitue sa propre récompense, car vous bénéficiez de vivre la vérité.

Dans l'application de la Parole de Dieu par la foi, vous puiserez dans vos ressources accumulées d'enseignement biblique pour faire face à vos problèmes et prendre le contrôle de votre propre vie. La Parole de Dieu dans votre âme vous rend autosuffisant, indépendant de tout dans le système du monde, et capable d'affronter la vie avec courage et confiance alors que vous accomplissez le plan de Dieu pour votre vie.

La foi-repos, donc, est conçue par Dieu comme une technique polyvalente pour surmonter les problèmes dans la vie. Par la FOI vous appliquez la doctrine logiquement à partir des ressources de votre âme, pendant ce temps vous VOUS REPOSEZ dans les promesses de la Parole de Dieu.

Les étapes de la technique Foi-Repos sont :

1. Établissez la communion avec Dieu (le remplissage de l'Esprit Saint) par la confession biblique du péché.
2. Vous pouvez alors retrouver une attitude mentale détendue en réclamant des promesses de la Parole.
3. Comme moyen de susciter la pensée divine, concentrez-vous sur les doctrines pertinentes liées à la question à l'étude.
4. Prenez le contrôle de la situation lorsque vous arrivez à des conclusions doctrinales.

### **Un exemple de repos de foi - Victoire sur la peur**

Parce que la concentration sur la vérité biblique est si importante, votre attitude mentale est une cible privilégiée des attaques de Satan contre la puissance de la Parole de Dieu. Les péchés d'attitude mentale et la pensée doctrinale ne peuvent coexister. Chacun est sensible à diverses combinaisons d'événements, de circonstances, ou de personnes qui causent l'arrogance, amertume, dépression, apitoiement, inquiétude, colère - tout pour bloquer les pensées de Dieu.

L'un de vos ennemis les plus puissants, par exemple, est la peur. La peur est un péché d'attitude mentale qui éteint la pensée et ferme le point de vue divin. Peu importe combien de doctrine réside dans votre âme, rien de cela n'aidera si votre esprit est immobilisé par la peur.

Note : Ce n'est pas un péché d'avoir peur, d'avoir peur de quelque chose qui est dangereux ou qui menace de vous nuire. La peur pécheresse, cependant, est une attitude mentale morbide continue dans laquelle vous dites, en effet, que Dieu ne peut pas ou ne vous protégera pas en temps de danger.

---

---

La peur s'oppose à la confiance et au courage du croyant dans le mode de vie chrétien, 1 Jean 4:18 Il n'y a pas de peur dans l'amour, mais l'amour parfait chasse la peur, parce que la peur implique le tourment. Mais celui qui craint n'a pas été rendu parfait dans l'amour. Il n'est pas surprenant de constater que l'une des stratégies les plus souvent utilisées par Satan est de faire en sorte que les croyants soient remplis de peur.

Pour faire face à la peur, procédez comme suit :

Confessez le péché. La peur est un péché. La confession ne vaincra pas la peur, mais elle doit être la première étape. La peur vous a pris au dépourvu et vous devez rapidement retrouver votre équilibre mental et votre capacité de penser et d'utiliser la doctrine. Par conséquent, la confession et le retour à la fraternité est le premier le retour à la bourse est la première exigence.

Réclamez des promesses. Après la confession du péché, retrouver une attitude mentale détendue en revendiquant des promesses trouvées dans toute la Parole de Dieu concernant la peur, telles que

Ésaïe 41:10,

"Ne craignez donc pas, car je suis avec vous, ne soyez pas effrayés, car je suis votre Dieu. Je vous fortifierai, je vous soutiendrai de ma droite juste.

Romains 8:28, "Car nous savons en effet qu'à ceux qui aiment Dieu, il fait toutes choses ensemble pour le bien, à ceux qui sont appelés selon un plan prédéterminé."

Si vous ne vous souvenez pas de nombreuses bonnes promesses, consultez-les dans une concordance, consultez une liste de promesses ou appelez un ami pour obtenir de l'aide.

Une promesse est la garantie de Dieu, une déclaration capsule de la doctrine biblique sur laquelle ancrer votre attitude mentale. Une promesse exprime le caractère de Dieu et vous offre une perspective instantanée sur les choses et vous donne la capacité de réduire la situation la plus compliquée à la plus grande simplicité. Là où régnait la panique, la paix peut maintenant être rétablie.

Remarque : la revendication de promesses n'est jamais une fin en soi. Ce n'est que le début de l'application de la Foi-Repos. Les promesses ne peuvent soutenir une attitude mentale détendue et elles ne peuvent pas résoudre des problèmes complexes. Les promesses sont utilisées pour rendre possible la phase la plus importante de la Foi-Repos, la pensée doctrinale.

**Appliquez la doctrine.** Votre concentration sur la doctrine en classe biblique et dans vos études a apporté la doctrine dans votre âme. Maintenant, vous allez appliquer cette doctrine en la déplaçant vers l'avant de votre esprit pour répondre aux exigences du moment. Vous appliquerez une "justification" à la situation.

Une "justification" est un "exposé motivé de principes ou d'énoncés de motifs; un ensemble de règles ou de directives motivées". En retraçant mentalement les principes liés à une crise, vous réexpliquez à vous-même les concepts de base de la doctrine qui s'appliquent à la situation. Ceci est nécessaire parce que la peur et les émotions qui l'accompagnent ont

révolté contre la pensée, et vous devez prendre des mesures conscientes et délibérées pour rétablir l'autorité légitime dans votre âme.

---

---

Vous pourriez, par exemple, penser par quelques conclusions tirées de **Romains 8:29,30**, "Car ceux que Dieu a connus d'avance Il a également prédestiné à être conforme à la ressemblance de Son Fils, afin qu'Il puisse être le premier-né parmi beaucoup de frères, et ceux qu'Il a prédestinés, Il a aussi appelé, ceux qu'Il appelé, Il a aussi justifié; ceux qu'Il a justifiés Il a aussi glorifié." Votre processus de pensée pourrait aller comme ceci ...

D'abord, "Dieu a pensé à moi dans l'éternité passée."

Ensuite, "Il a conçu un plan parfait pour moi dans l'éternité passée."

Puis, "Il m'a choisi pour un rôle privilégié dans Son plan."

Par conséquent, "Dieu peut me bénir maintenant parce que je possède Sa Justice."

Enfin, "Dieu me bénira pour toujours au Ciel."

Ces déclarations simples sont vraiment un ensemble de cinq doctrines de base qui aident à restaurer la pensée de point de vue divin. En utilisant ce système de concentration sur les doctrines que vous avez déjà apprises, vous pouvez immédiatement rappeler votre place dans l'image globale de la grâce de Dieu. Par cette application de la doctrine par la foi, vous pouvez vous stabiliser et retrouver l'objectivité.

*maîtriser la situation.*

Romains 8:31,32, "Quelle conclusion sommes-nous obligés d'affronter avec ces choses? Puisque Dieu est pour nous, qui est contre nous? Qui n'a pas épargné son Fils unique, mais qui l'a livré pour nous, comment ne nous donnera-t-il pas toutes choses avec lui?"

Ces conclusions, énoncées dans ces versets comme des questions rhétoriques, vous permettent de prendre le contrôle de situations qui causaient autrefois la peur et l'anxiété. Avec l'objectivité et la confiance restaurées, vous pouvez évaluer vos circonstances et prendre la décision ou l'action que votre propre sagesse et discernement dictent comme la solution au problème.

Même si le problème est désespéré, complètement hors de votre contrôle, vous pouvez toujours y faire face en faisant confiance au Seigneur pour une solution.

Toute doctrine biblique que vous avez stockée dans votre esprit humain peut être développée en une justification pour répondre à un test ou à une crise dans votre vie.

À un moment ou à un autre, vous aurez besoin de chaque doctrine que vous avez eu l'occasion d'apprendre.

Si vous vous trouvez en manque de ressources intérieures en temps de crise, cela signifie que vous ne vous êtes pas préparé à l'avance pour les tests. Les tests arriveront, prêts ou pas.

En utilisant les principes de la Foi-Repos, vous utilisez la pensée de Dieu et Sa sagesse éternelle comme votre propre guide et conseil.

---